
令和５年度　10月 岐阜市青少年会館　アンケート集計 　　

　①利 用 回 数 ２回以上

件数（件） 150

割合（％） 98.7%

②利 用 全 体 の 感 想 大変満足 満足 不満 大変不満

件数（件） 98 54

割合（％） 64.5% 35.5% 0.0% 0.0%

③施設・設備について 大変満足 満足 不満 大変不満

件数（件） 97 55

割合（％） 63.8% 36.2% 0.0% 0.0%

　→ホール用の椅子の台車は今年度あと2台増やす予定をしています。

④職員の対応について 大変満足 満足 不満 大変不満

件数（件） 99 53

割合（％） 65.1% 34.9% 0.0% 0.0%

職員の対応
その他気づいたこと

・いつもありがとうございます。

要望・感想など ・床のカーペットのマス目にそって机が並べられているのがとても

　便利で片付けやすいです。ありがとうございます。
・ホールですが椅子の積み重ねが多いと取り出すのが大変です
　10脚くらいまでに制限してもらえると助かります。

中央青少年会館

　
利 用 合 計 はじめて

152件
2

1.3%


